

# にほんごひろば 発表会

## 第9回 ニホンゴで文章を書こう！

毎年2回開催している「ニホンゴで文章を書こう！」は、日本語を書くことが苦手な学習者のために発表の場を提供しています。今回の発表者はいずれも上級者でしたが、今後は、ときどき、初級者にも発表してもらいたいと考えています。

後述の3本の作文は、みな優れた出来栄です。ぜひお読みください。



左から任さん、魯さん、張さん

### 開催概要

日時 2025年2月17日（月曜）  
11:30~12:10  
場所 中央図書館4階 多目的ホール  
発表者 魯さん、任さん、張さん  
対象者 学習者、当部部員  
担当 林、古沢、菊池  
参加者 25名  
司会 にほんごひろば 古沢



作文を発表する魯さん（中央奥）と熱心に聞く参加者の皆さん

# ニホンゴで文章を書こう！ 発表作文



## 私の故郷鞍山の魅力 魯 春艶（中国出身）

鞍山は、中国遼寧省の中南部にあり、工業の発展と自然の美しさが融合した魅力的な都市で町の開発は主に鉄や鋼などの開発を中心に行われていることから、鋼都と呼ばれています。この町は、中国の近代化において大きな役割を果たすと同時に、豊かな自然や文化も楽しむことができます。

まず、鞍山は中国の鉄鋼業の中心地として知られています。新中国の成立後に設立された鞍鋼は、中国で最初の大型製鉄企業であり、「中国鋼鉄工業のゆりかご」と呼ばれています。街を歩くと、産業都市としての歴史を感じることができますが、鞍山の魅力はそれだけにとどまりません。

鞍山の象徴的な観光地の一つが「千山」です。この山は「東北真珠」として知られ、奇岩や峰々がつながる美しい景色を誇ります。特に「蓮花峰」や「弥勒大仏」が有名です。

春には山全体に花が咲き、秋には紅葉が山を染めるなど、四季の美しさを楽しむことができます。

また、鞍山には「玉仏苑」という特別な場所があります。ここには、世界で一番大きな翡翠で作られた、巧みな彫刻があり、芸術的にも非常に高い価値があります。仏教信者だけでなく、芸術愛好者にも人気が高い場所です。さらに、鞍山は「温泉の町」としても有名です。「湯崗子温泉」（タンガンズオンセン）は清の時代から知られ、の効能は「神の水」とも呼ばれています。温泉に入って、体を癒し、心もリフレッシュすることができます。

鞍山は、工業都市としての強みだけではなく、自然や文化の豊かさもち合わせた、様々な魅力を持つ町です。この町を訪れる人々は、それぞれに特別な思い出を作ることができるでしょう。機会があれば、ぜひ鞍山を訪ね、その魅力を体験してください。



## 我が家の可愛い猫ちゃん 任 亜萍（中国出身）

ディズニーの名作「カールじいさんの空飛ぶ家」にこんなシーンがあります。夫婦2人は、小さいころから南アメリカの滝を見に行く夢を持ち、結婚後、せっせと貯金しました。しかし、予想外の出来事が次々と起き、貯金もみんな取り崩してしまいました。

時が経つのは速いもので、夫婦はあっという間に老人になり、妻が重い病気にかかり、しばらくして、この世を去りました。

このシーンを見て、やりたいことがあったら、思い切ってやろうと思いました。

最近、思い切ってやったのは、猫を飼うことでした。子供2人と猫一匹の世話がやっぱり大変でした。猫は人間と同じくトイレに行く時間が大体決まっています。あいにく、その時間が朝一番忙しい時間とぶつかりました。子供に朝ご飯と登校支度を促しながら、猫を清潔にします。その時は、すごくバタバタします。

でも、猫はやっぱり可愛いです。毎朝、まだ寝ている私達のそばに来て、私達の息を感じます。ニャンニャンの鳴き声で私たちを起こします。一緒にかけてこもします。追いかけたり、追いかけられたりして、とても楽しいです。

今、猫の外慣らし訓練をやっています。いつか一緒に山登りに行こうと思います。

# ニホンゴで文章を書こう！ 発表作文



## 公園 張翠（中国出身）

日本では、大きな公園でも小さな公園でも、家から2、3分の距離に公園があります。公園は公共の施設で、子供たちの成長にとって最も重要な場所のひとつです。

草加公園は私の家の近くにある一番大きな公園です。春になって、桜が満開のとき子供を連れて、一緒にお花見をする、夏は小川で水遊びをし、秋はカエデの木の下で落ち葉を拾い、小さな棒で地面に絵を描き、冬には広い芝生のところで雪だるまを作ります。公園の遊具で遊んで、綺麗な景色を見て過ごすのはとても楽しいです。

2024年の夏、家族でキャンプ旅行へ行く途中、評判の良い公園を見つけました。神奈川県のアムズパークです。アムズパークは山あり、川あり、自然と調和した美しい緑豊かな大きな公園です。設備がよく整っています。人気のふわふわダムや大型遊具の揃う「冒険の森」、ツツジで彩られる「花の斜面」、ダムからの眺望が素晴らしい「風の丘」などもあります。

愛ちゃん号列車に乗って、日本国内最大の宮ヶ瀬ダムを見に行き、エレベーターに乗ってダムの上に上がると、左右両側の美しい景色に衝撃を受けました。青い山、空と湖を見ると、一瞬で全ての悩みを忘れ、自然から与えられたエネルギーを吸収することができました。ダムの上でアムズパーク郷土資料館を見学しました。帰り道、歩道に沿って、山を下っているとき、道路の両側からたくさんの鳥の鳴き声が聞こえました。日本猿が森の中で遊んでいるのも見えました。公園の木はどれも太くて、その中にはとても高い竹があり、原始林に入ったような感じがしました。子供達はとても楽しそうで、帰りたがりませんでした。子供はこうした公園で遊びながら、日に日に大きくなっていきます。いろいろな美しい公園に出会えたことがとてもうれしいです。

### 発表者の声

- 皆さんに理解しやすいテーマを決めるのに頭を悩ませました。
- 日本語で作文を書くのは、日本語の勉強にとっても役立ちます。作文はまず中国語で書いた後、日本語に翻訳しましたが、うまく行かない部分がありました。
- 作文を書く時、難しい漢字を練習するので、とても良いと思います。